

国見の風

学校教育目標	主体的に生きる生徒の育成
校訓	向学 意志 協力 健康
創立	77周年(78年目)
全校生徒	31名(1年生:7名 2年生:12名 3年生:12名)
スローガン	主体的に生きる

いよいよ2学期

校長 花田 豊

本年度から小・中合同運動会を5月に実施したこともあり、例年、夏休みから取り組んでいた応援団の練習もなく、静かにスタートした2学期になりました。また、8月に発生した地震や台風による大きな被害もなく、何より事故やけがに遭うこともなく、44日間の長い夏休みを過ごした生徒たちが元気に登校する姿に安心しました。

夏休みにはスポーツで県・九州、あるいは全国大会に出場した生徒がいます。大きなステージに立った経験は、かけがえのない宝物です。保護者の苦勞は大きいですが、本人にとっては最高の思い出になったことでしょう。また、これから全国の舞台へ挑戦する生徒もいます。家族の皆さんも頑張ってください。応援しています。

学校ではタブレットが日常使われ、授業の様子や内容は「令和」型学習の時代になりました。トイレにかけ算九九の一覧表を貼って覚えた昭和の時代からは激変しています。さらにはAIを活用した教材も発明され、徐々に学校現場に導入されつつあります。学習環境の変化が、学力向上につながるよう、職員も日々研修に励んでいます。この2学期も、温かく見守ってください。よろしくお願いいたします。

また、今年の夏は「猛暑」や「酷暑」という言葉をよく耳にしました。「地球温暖化」と言われ始めてからおよそ50年、ついには「地球沸騰化」の時代に突入したと宣言されました。このままでは地球に住めなくなるかもしれません。戦争よりも、地球を元に戻すSDGs活動等が必要です。未来ある子どもたちとその子孫が快適な地球で暮らしていけるように、我々も暑さに負けず心身ともに健康に生活していきましょう。

P T A親子奉仕作業 8月18日(日)

生徒及び保護者の皆様のご協力をいただき、P T A親子奉仕作業を実施しました。花壇の除草、校庭の整地、樹木の剪定を行いました。高所作業車等も提供いただき、普段なかなかできない高木の剪定等もすることができました。学校全体がすっきりし、2学期を気持ちよく迎えることができました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。

全国学力・学習状況調査結果報告

4月18日(木)に3年生を対象として実施された「全国学力・学習状況調査」の結果についてお知らせします。今年度は国語・数学の調査が実施されました。国語・数学ともに1人1台端末を活用して、調査を実施しました。

県・全国・本校の結果は以下のとおりです。県・全国の結果については、国立教育政策研究所のWebサイトに詳細なデータが掲載されていますので、興味のある方はそちらをご覧ください。

本調査の結果分析を基に、確かな学力の定着を目指して、魅力ある授業づくりに努めていきます。

☆県・全国の平均通過率

／本校結果と県との比較☆

教科	県	全国	☆県及び全国との比較
国語	56%	58.1%	AA +10> (本校正答率-県正答率) ≥+5
数学	50%	52.5%	S (本校正答率-県正答率) ≥+20

☆魅力ある授業づくりに向けた取り組み☆

- ・学習者主体の授業づくりを追求します。
- ・個別最適な学びを追求します。
- ・ICTを活用した授業のあり方を追求します。
- ・「失敗してもいい」という安心感のある学級の雰囲気づくりに努めます。



1年生 宿泊学習 9/25(水)～26(木)

アジア・太平洋農村研修センター等で、1泊2日の日程で実施しました。各国のゲームを体験したり、民族衣装を着たり、郷土料理を食べたりする体験を通して、外国文化への理解を深めました。様々な学びを通して、自己を成長させるとともに、学級の一体感も深めることができました。



2年生 修学旅行 9/24(火)～26(木)

長崎・福岡・熊本方面で、2泊3日の日程で実施しました。事前学習で調べていた場所を実際に訪れ、先人の遺した文化の素晴らしさや平和の尊さを学びました。天気にも恵まれ、かけがえのない思い出を作ることができました。



3年生 職場体験 9/25(水)～27(金)

12の事業所のご協力をいただき、職場体験を実施しました。どの事業所も、生徒に丁寧に仕事内容を教えてくださり、温かく受け入れてくださいました。生徒は3日間の学習を通して、働くことの意義や自身の進路について深く考えることができました。改めて、ご協力くださった事業所の皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。



JOCジュニアオリンピックカップ

2024年12月25日(水)～28日(土)に、大阪市のAsueアリーナ大阪で開催される“JOCジュニアオリンピックカップ”第38回全国都道府県対抗中学バレーボールの出場メンバー(鹿児島県代表12名)に3年生 さんが選ばれました。「今回JOCに選ばれたのは、先生方、チームメイトの さんや さん、保護者の方々など、これまでサポートしてくださった方々のおかげです。そのことを自覚し、鹿児島県代表としてふさわしい選手になれるよう全力を尽くします。」と、大会に向けた意気込みを語ってくれました。

10月 行事予定

- 2日(水) 町英語暗唱発表会
- 3日(木) 地区中学校駅伝競走大会
- 4日(金) 第2回英語検定
- 7日(月) ALT来校
- 10日(木) 中間テスト
- 11日(金) 健康セミナーⅡ(体ほぐし運動講座)
- 14日(月) ● スポーツの日
- 15日(火) 地区新人総体(～16日) ※給食あり
- 21日(月) 生徒会引継式
- 25日(金) 英検I B A(全学年)

～風は国見から～

全国学力・学習状況調査の生徒質問紙(学習や生活に関するアンケート)によると、新聞を読む生徒がほとんどいないという実態が分かりました。学校の生徒玄関に置いてあるので、まず興味のある記事を探す習慣をつけてもらえたらと思います。社会への関心を高め、かつ、自分の考えを深めていきましょう。